
Protokoll zur Sitzung am 02.April 2019

Beginn: 19.00 Uhr Ende: 20.30 Uhr

Ort: Haus der Begegnung, Raum 17

Anwesend: Maren Ölrichs, Marvin Abken, Swenja Fecht, Regina Stelle, Ihno Peters, Dennis Buldt, Henning Bent und 
ein Gast

Jugendbürgermeisterin Maren Ölrichs begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll 
zur Sitzung am 13. März wird mit zwei Gegenstimmen und zwei Enthaltungen genehmigt. Ihno äußert Kritik am 
Protokoll. Seines Erachtens wurde die Diskussion zu einem Vorschlag vereinfacht dargestellt.

TOP 1. Neugestaltung der Tiefgarage

Dennis berichtet, dass er sich mit Herwig Hormann getroffen hat. Die Stadt hat dem Jupa Unterstützung zugesagt. 
Das Projekt wird auf der nächsten Sitzung des Bauausschusses am 04. April vorgestellt.

Jugendbürgermeisterin Maren Ölrichs lobt das Engagement von Dennis. Das Jupa stimmt zu.

TOP 2. Veranstaltung zur Europawahl

Swenja präsentiert das Konzept für das Treffen mit dem Europajournalisten Detlev Drewes, dass am 08. April im 
Ratssaal stattfindet. Dazu wurde bereits über die Sozialen Medien geworben. Regina und Henning werden noch 
persönlich in der Hauptschule sowie in der Realschule werben. Swenja wird mit der Presse in Kontakt treten.

TOP 3. Arbeitsgruppe Film

Swenja und Ihno präsentieren eine vorläufige Auswahl möglichen Darstellern. Ansonsten gibt es keine weiteren 
Fortschritte.

TOP 4. Zwischenbericht vom Malwettbewerb

Henning stellt dem Jupa die Jury vor. Nominiert wurden Jugendbürgermeisterin Maren Ölrichs, Dennis Buldt, 
Samtgemeindebürgermeister Harald Hinrichs, Anja Funk-Janssen und Lehrerin Hilke Otten. Ein Termin für die 
Auswertung der Bilder steht noch nicht fest.

TOP 5. Bericht vom Treffen mit dem Jupa Wilhelmshaven

Regina und Ihno berichten vom Treffen mit dem Jupa Wilhelmshaven. Das Treffen  wurde als sehr konstruktiv 
empfunden und der Kontakt soll weiter aufrecht erhalten werden.

TOP 6. Treffen mit dem Jupa Hage

Der geplante Ablauf des Treffens wird noch einmal von Dennis und Henning vorgestellt.

TOP 7. Bericht vom Politalk

Der letzte Politalk war kaum besucht. Henning schlägt vor, eine neue Werbestrategie zu entwickeln. Das Jupa lehnt 
diesen Vorschlag ab und stimmt mit vier Stimmen für eine Pause des Politalks. Es gibt zwei Gegenstimmen und eine 
Enthaltung. 

TOP 8. Berichte aus den Ausschüssen

Swenja berichtet aus der Arbeitsgruppe Esens kulturell. 



Verschiedenes

Maren spricht das Thema Neuwahlen an. Das Jupa legt sich auf eine Neuwahl gegen Ende des Jahres fest.

Dem Jupa wurde Kontakt zu Sarah Neehus, einer Mitarbeiterin im EU-Kommissariat für regionale- und 
Städteentwicklung vermittelt. Sie engagiert sich in der Initiative „diesmalwähleich.eu“. Das Jupa beschließt, sie zu 
einem Treffen einzuladen. 

Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 23. April 2019 um 19.00 Uhr im Haus der Begegnung, Raum
17, statt.

Esens, den 03. April 2019

Protokoll: Henning Bent


